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　☆開会点鐘　渡辺 政俊 会長　　☆Ｒソング「手に手つないで」

本日本日本日本日ののののプログラムプログラムプログラムプログラム
2014

20142014

2014年 

年 年 

年 4

44

4月

月月

月24

2424

24日

日日

日（

（（

（木

木木

木）

））

）12

1212

12:

::

:30

3030

30

次回次回次回次回ののののプログラムプログラムプログラムプログラム
2014

20142014

2014年 

年 年 

年 5

55

5月 

月 月 

月 8

88

8日

日日

日（

（（

（木

木木

木）

））

）12

1212

12:

::

:00

0000

00

　なかなか雪解けが進みません。

　佐呂間湖では解氷が進まずにまだ氷に乗って釣

りをしている命知らずがいるみたいです。漁師は

作業ができずにやきもきしており、農家も融雪剤

をまき直しているところがあるようです。実直な

日本人は「休みが長いからいいよ」とは思えない

ようです。

　最近雑誌で見つけた「メキシコの漁師と旅人の

話」がおもしろかったので紹介します。

　旅人はアメリカ人でＭＢＡ取得者であり経営学

を学んだその道のプロです。

　小さな網にちょっとだけ魚を獲っている漁師に

どのぐらいの時間漁をしたのかと旅人が聞く。必

要な魚が獲れるだけの時間だと答える漁師に、も

っと漁をすればもっと沢山獲れるだろうと旅人は

言うが、これだけあれば自分と家族には十分と漁

師は言う。時間が余るだろうと旅人が聞き、漁師

はゆっくり寝て、漁に出て、帰って来たら子供と

遊び、女房と昼寝をして、夜は友達と一杯飲んで

ギターを弾いて歌を歌うと一日が終わると言う。

　旅人にはあり得ない話で、当然アドバイスをす

る。もっと長く漁をして、魚を売ってお金を貯め

て漁船を増やし、船団が出来たら水産加工場を立

ち上げ、マンハッタンに住んで指揮をとればいい

さと教える。「それでどうなるの？」と聞く漁師

に「株を売って億万長者さ。そうなれば引退して

釣りを楽しみ、ゆっくり昼寝をして、奥さんと昼

寝をして、夜は友人たちと酒を飲んで歌って楽し

く過ごせば良い」と旅人は答える。「それなら今

もう俺は手に入れているよ。」というのがオチ。

　我々は、すなわち経営学を学んだアメリカ人の

話に乗って今日まで進んできたのですが、ゴール

が近くなっては来ていますが、何がゴールなのか

判らないでいます。

　メキシコの漁師になりたい今日この頃です。

【名前、役職後の○数字は写真の番号】
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１．短期海外研修に参加した遠軽高校インターア

　クトクラブ内山有紗さんの報告を､5月29日(木)

　の例会で行って頂くことになりました。

２．インターアクトクラブ例会訪問を、5月20日

　(火)午後4時に行います。

　ここで、当クラブ会長から支援金5万円の贈呈

　を行うことが出来ればと思っております。

　帯広東ロータリークラブより創立30周年記念式

典の案内が来ております。詳細は次週回覧予定。

　式典開催日　2014年6月15日(日)

　場　　　所　とかち館（帯広市[帯広駅前]）

　記念講演　　14：30～16：00

　記念式典　　16：30～17：10

　記念祝賀会　17：30～18：40
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例会日

会員数

出席計算

会 員 数

出席者数

メイク

アップ

出席率 無断欠席

4月10日 34 31 22 3 80.6%

4月17日 34 31 24 77.4%
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　　竹内 徳治 委員長

竹内 徳治 委員長竹内 徳治 委員長

竹内 徳治 委員長④

☆ 閉 会 点 鐘　渡辺　政俊　会長

親睦活動委員会

親睦活動委員会親睦活動委員会

親睦活動委員会　

　　

　遠藤 利秀 委員長

遠藤 利秀 委員長遠藤 利秀 委員長

遠藤 利秀 委員長

☆今月会報担当　東海林　勉　会員
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　編集・発行　メディア委員会
　委員長　海　野　　　功
　委　員　石井定男( 7･ 8月)
　　　　　上田　稔( 9･10月)
　　　　　棚橋　忠(11･12月)
　　　　　西　清治( 1･ 2月)
　　　　　東海林勉( 3･ 4月)
 　　 　　中川満之( 5･ 6月)

会　　長　 渡渡渡渡　　　　辺辺辺辺　　　　政政政政　　　　俊俊俊俊

副 会 長　 西西西西　　　　　　　　　　　　清清清清　　　　治治治治

会長ｴﾚｸﾄ　 上上上上　　　　田田田田　　　　　　　　　　　　稔稔稔稔

幹　　事　 木木木木　　　　村村村村　　　　一一一一　　　　則則則則

会　　計　 遠遠遠遠　　　　山山山山　　　　　　　　　　　　博博博博

Ｓ Ａ Ａ　 成成成成　　　　田田田田　　　　弘弘弘弘　　　　明明明明

〒099-0415

北海道紋別郡遠軽町岩見通南２丁目

　　遠 軽 商 工 会 議 所 内

Tel 0158-42-5201  Fax 42-5134

E-mail  info@engaru-rc.com

北海道紋別郡遠軽町大通北１丁目

　　ホテル

ホテルホテル

ホテル　

　　

　サンシャイン

サンシャインサンシャイン

サンシャイン

Tel 0158-42-1151  Fax 42-1151

毎週木曜日　12:30～13:30

第3木曜日は夜間例会(18:00～19:00)

　　　　　　　　　　　　　　　　　 累計 475,000円

東海林勉会員　義父の葬儀、無事終了     　10,000円

　　　　　　　　　　　　　　　　　 合計  10,000円

　

　　

　親睦活動委員会 遠藤 利秀 委員長

親睦活動委員会 遠藤 利秀 委員長親睦活動委員会 遠藤 利秀 委員長

親睦活動委員会 遠藤 利秀 委員長【写真左】

　4月から小林さんの後任で高野さん【写真右】

が我々の仲間に加わってくれました。

　皆さんに替わって私が色々お伺いします。

Ｑ　誕生月と生まれた所は？

Ａ　3月、湧別町で生まれ、小学校４年生の頃、遠

　軽町に来ました。

Ｑ　ご家族は？

Ａ　家族は２つ下の妹と両親の４人家族です。

　　今は、両親と住んでいます。

Ｑ　趣味は？

Ａ　ＤＶＤを観たり、読書をしています。

Ｑ　お酒は？

Ａ　お付き合い程度に飲んでいます。

遠藤 委員長

遠藤 委員長遠藤 委員長

遠藤 委員長　ぜひ一緒に飲みましょう！

　それでは高野さん、今後ともよろしくお願いし

ます。“乾杯！”


